

木田幼稚園

晴れ渡った空に、新緑の青葉が輝き、すがすがしさを感じる季節になりました。園庭やビオトープで「先生、テントウムシがいたよ!」「お花がきれいに咲いているね」とお子様たちが夢中で遊ぶ姿が見られます。日によっては、涙を流しながら登園するお子様もいますが幼稚園で飼育している金魚やうなぎを目にすると「可愛いね」と泣き止み、落ち着いて過ごしています。

☆ 今月の主な行事

・専任講師による指導

各クラス、専任講師による指導が始まります。体育指導・音楽指導(楽器・歌唱)・英会話・英語であそぼう・合気道・絵画指導・将棋指導・スイミング・お茶のおけいこ、そして今年度からは年長組の日本舞踊(花柳流)は所作や立ち居振る舞い、年少組の中国語は挨拶や単語を新たに学び、講師が年齢に応じた内容を丁寧に、細かくご指導いただきます。

一年を通して心身ともに大きく成長できるよう取り組んでいきます。

・食育実践活動(さつまいもの苗植え・野菜の苗植え)

16日(月)にさつまいも(紅あずま)の苗植えを行います。また今後は夏野菜のトマト(キャロルパッション)キュウリ(フリーダム)ナス(ごちそう)の苗も植える予定です。先月行った玉ねぎ採りがとても楽しかった様子のお子様たちは、次に育てる野菜の苗植えも心待ちにしている様子です。

野菜は7・8月頃、さつまいもは10月に収穫予定です。お子様全員で草むしりや水やりをして大切に育て、食のありがたみを感じられるよう取り組んでいきます。

・内科検診

17日(火)に内科検診(園医 長谷川満先生)を行います。健康であることに感謝し、自分の身体・健康に興味を持ち、病気にならない体づくりをする大切さを学びます。

検診の結果は後日保護者の皆様にお知らせいたしますのでご確認ください。

・ファミリーデーのプレゼント製作

今年より「父の日・母の日プレゼント」の名称を変更し「ファミリーデーのプレゼント」とします。各クラス日頃よりお世話になっている家族の皆様に向けての感謝の気持ちを込めてプレゼント製作に取り組んでいます。お子様達は「お父さん・お母さんへの

プレゼントだからかわいく作ろう!」「お父さん・お母さん喜んでくれるかな?」と製作に取り組んでいます。年長組はペットボトルに紙粘土を貼り付け花瓶を作りました。年中組は牛乳パックに染め絵した和紙を貼り、ニコニコの自分の顔をペープサートで作成してプレゼントする相手の事を考え、そして楽しみながら小物入れを作りました。年少組は小箱を動物の身体に見立て、柄折り紙を丁寧に貼り付けました。そして、うさぎ・ぞう・りすの中から好きな動物を選び、目・鼻・口・手を1つずつ丁寧にノリ付けしました。完成した作品を見て「喜んでくれるかな?」「かわいくできた!」と嬉しそうなりす組のお子様でした。きりん組は、レンコン、チンゲン菜、オクラ等の野菜を色とりどりの絵の具でスタンピングしました。野菜の種類を学んだりカラフルな絵の具を使用し、楽しく参加する様子が見られました。かわいいお手紙入れの完成に向けて取り組んでいきます。今年度は、ファミリーデーのプレゼントとして5月20日(金)の持ち帰りを予定しています。

・花まつり

26 日 (木) は花まつりです。お釈迦様のお誕生日をお祝いし、いつも見守ってくださっていることに感謝する日です。本来花まつりは4月8日ですが、幼稚園ではお子様が落ち着いて過ごせるようになった5月下旬に行います。花御堂をたくさんの花で飾り付けた後、お釈迦様がお生まれになった時にお話しされたお言葉や甘茶についてを教えていただきます。また花まつり後はお楽しみ会としてピエロのトントさんをお招きし、楽しいひと時を過ごします。

・今月のうた

「ことりのうた」「つばめになって」「おかあさん」「身体検査の歌」「歯をみがきましょう」「花まつり」のうたを丁寧に歌っていきます。